
 

 

Rencontre du conseil d’école 

Mercredi 12 juin 2024 

 

Présences : 

- Stacey, Tonya, Denise, Charleen, Luc, Paul, Erin, Caroline 

- absentes : Kathia, Véronique 

 

1. Mot de bienvenue et approbation de l’ordre du jour 
Dernière rencontre pour cette année, accompagné d’un souper. 

Erin a adopté l’ordre du jour. 

 
2. Examen et approbation du procès verbal du 9 avril 2024  

Caroline et Tonya ont adopté le procès verbal de la dernière rencontre. 

 
3. Bilan du budget : Charleen présente le bilan du budget  

 

• Bingo  
 

o La balance de fonds dans le compte Bingo est de $4316.82 
 

 
• Conseil d’école  

o La balance de fonds dans le compte est de $28,483.78 
 

o Le pavillon sera érigé en 2024, devons prévoir des fonds pour permis, etc. 
Zonage $250.00, Dépôt pour permis $2500.00, permit $550.00 

 

 
4. Affaires nouvelles :  

 
• Année Scolaire 2024-2025 

 
o La prévision est qu’il y aura 9 classes pour la rentrée 2024-2025 

o 5 membres du personnel de l’école vont quitter l’école à la fin de l’année scolaire. 

o Madame Stacey sera de retour pour la rentrer, elle remercie le beau travail de 

tous les membres du conseil d’école. 

o Les courriels de madame Stacey vont continuer d’arriver tous les lundis. 

 

• Sorties éducatives 2024-2025 



 

 

 
o Le conseil scolaire Viamonde recommande un minimum de 2 sorties éducatives 

par classe. En date du 12 juin, notre école a effectué un total de 31 sorties. La 

majeure partie des frais ont été couverts par le fond de bingo. 
o Le conseil d’école devra discuter des frais pour les sorties à venir. 
o Madame Stacey va s’informer pour une liste d’Autobus préférentiel ( avec un bon 

tarif ) pour les transports lors des sorties. 
o Sorties de fin d’année pour les 7 et 8 années, nous prévoyons faire des sorties 

en alternances, une année une grosse activité et l’année suivante une plus petite 

activité. De cette façon, l’école aura une grosse sortie tous les 2 ans et cela 

facilitera les campagnes de financement pour ces événements. 

 

• BBQ du mois de septembre 

 

o Cette année, le BBQ de la rentrée aura la vocation de permettre une rencontre 

entre les parents et les enseignants. La date n’est pas encore déterminée. 
o Le déroulement de la soirée sera organisé avec des stations pour permettre une 

circulation fluide. Nous allons reproduire la même formule que pour le BBQ de fin 

d’année.  
o Nous prévoyons la Foire de fin d’année le 5 juin 2025 

 

 
5.Mises à jour :  
 

•  Diners chauds 2024-2025 
o La semaine prochaine est la dernière semaine des diners chauds. 
o Le conseil veut répéter l’expérience pour la nouvelle année. 
o Nous avons un très bon groupe de bénévoles pour la distribution des diners 

chauds, merci à tous pour votre dévouement. 
o Le conseil recommande de garder les mets chinois pour encourager cette 

famille de notre école. 
o Il est suggéré de regarder pour la possibilité de servir des sous-marins ( subs ) 

pour la nouvelle année, nous aimerions servir : pizza, sous-marin et mets 
chinois. 

o La formule de ‘’FOOD for GOOD’’ est à abandonnée, trop de problèmes et pas 
constant, le service est difficile avec cette organisation. 

o Nous allons garder le programme de commande de repas sur ‘’ school day’’. 
o Il a été discuté de préparer certains mets nous-mêmes à l’école, comme par 

exemple, des diners de pâtes ou des soupes. 
 

• Pavillion 
 

o VRE a changé le texte sur les plans pour montrer que la structure peut être 
installée sur l’asphalte. 

o À ce jour, le processus d’obtention de permis est en marche. 



 

 

 

• Retour sur la foire d’été 2024 
 

o La foire d’été fut un grand succès. 
o Nous devons envisager d’avoir 2 machines de barbe à papa ( cotton candy ) 

pour l’année prochaine. 
o Le conseil doit s’assurer de sécuriser des fonds de bingo pour la location de 

structures et jeux gonflables. 
o Les frais de location de jeux gonflables pour la foire ont été de $2000.00 et nous 

avons obtenu $1700.00 en donations. 
o Il sera important d’aviser les parents d’apporter des chaises pour la prochaine 

foire. 
o Nous devrons planifier une façon différente pour la vente à une cenne ( penny 

sale), la disposition de l’événement doit être améliorée. 
o Nous devrons avoir des affiches plus grosses pour identifier les différentes 

stations, nos affiches étaient trop petites cette année. 
o La participation à la foire d’été fut entre 340-360 personnes. 
o Nous avons eu un bon nombre de bénévoles pour cette année, les choses se 

sont très bien passées. Paul, Tonya et Erin furent fantastiques à être un peu 
partout pour s’assurer du bon fonctionnement de l’événement. 

o Nous devrons nous assurer d’avoir des gens pour superviser les enfants aux 
jeux gonflables. 

o Lors de foire, le conseil a recruté de nouveaux bénévoles pour les soirées 
bingo. 

 
6. Lever de fonds 2024-2025 :  

• Calendrier, Erin va regarder pour des options cet été et les gens pourront commander 
leurs calendriers sur ‘’school day’’. Nous devrons commencer à ramasser des prix au 
début de l’année scolaire en prévision d’un tirage en février 2025. 

• Big red, un en septembre 2024 et un en avril 2025 
• Journée cinéma à l’école du 24 juin 2024, le conseil d’école a approuvé une dépense de 

$150.00 pour achat de popcorn et autres gourmandises. 

 
7. Levée de la séance  
 
La séance a été levée à 9 :03 Pm 
 

 

 

 

 


